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　2023 ～ 2024年度、336-B地区ガバナーを務
めます岡山みらいライオンズクラブの藤井 
信英です。
　３年間苦しめられた新型コロナウイルスも
やっと終息が見え始めた今、先ずはクラブの
原状回復が第一だと考えています。新会員が
増える事は望ましい事ではありますが、既存
メンバーの退会防止が一番の課題だと思って
います。そして魅力のある楽しい奉仕事業を
笑顔でする事で、新しい仲間が増えてくるの
だと思っています。例会の見直しや、中でも
ＡＣＴの見直しは会員の意識向上や楽しみ、
やりがいを見つけるチャンスに繋がるのでは
ないでしょうか。本当に喜んで貰えるＡＣＴ
は、会員増強や退会防止の一つのキーポイン
トになると私は感じております。それを後

ガバナー就任挨拶
336-B地区ガバナー　藤　井　信　英　

押しする為に今の時代にあったクラブ運営、
キャビネット運営を推奨し、「変化への挑戦」
をスローガンに掲げ、10年、20年後を見据え
てリーダーとして舵を取って行きたいと考え
ております。
　時代は変化しています。変化に対応するた
めには勇気が必要です。勇気を出してその変
化に対応し、良き伝統は残しつつ、新しい斬
新なクラブ運営が、今後のライオンズクラブ
の課題だろうと思っております。
　最後になりますが、私はコミュニケーション
を大事にし「支配型リーダーシップ」では無く、

「サーバントリーダーシップ」の奉仕の精神を
基にゾーン、クラブ、メンバーの活躍を支援
するために粉骨砕身の覚悟で尽力して参りま
すので、何卒よろしくお願い申し上げます。

　この度、第７R第１Zのゾーン・チェアパー
ソンの大役をゾーン内のローテーションと言
え仰せつかり、その重責に身が引き締まる思
いでおります。
　ゾーン・チェアパーソンの役割は、ガバ
ナーの目標・事業を推進し、各クラブに伝え
また、クラブの実情や意見をガバナーやキャ
ビネットへ伝えることであり、第１回キャビ
ネット会議をスタートに与えられる任務を、
地区ガバナースローガンである「“Challenge 
to Change” 変化への挑戦」の精神で実行し
て行く決意です。
　ライオンズクラブの魅力は、年齢や地位に
関係なく、奉仕が出来ることであると思ってお
り、ライオンズクラブのメンバー全員、友愛の
精神で互いを尊重し協力出来る事だと思って
います。その一方で、今日の社会環境の変化

ZC就任のあいさつ
７Ｒ-１Ｚ・ＺＣ　福　家　成　夫　

に対応できるよう、ライオンズクラブも進化し
ていかなければならないと感じております。
　当クラブを筆頭に会員の高齢化がますます
進み、活動人数の減少が予想されます。その
中でも１ゾーン６クラブのアクティビティ、
奉仕活動はそれぞれに伝統と特徴があります
ので、鳥取市民の皆さん、特に若い世代に
知って頂けるよう各クラブ同士の連携を取り
合い、ＳＮＳやホームページ等で積極的に情
報発信して行き、各クラブの新会員の増強が
出来ればと思います。
　第７R第１Zの皆様に感謝の気持ちを忘れ
ず、藤井ガバナーのもと各リジョンのゾーン・
チェアパーソンと連携をとりながら、ライオ
ンズクラブ発展の為、精一杯努めて参りたい
と思います。皆様方のご指導ご鞭撻を重ねて
お願い申し上げ、挨拶と致します。
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　この年度幹事を仰せつかることとなりまし
た。振り返りますと令和元年11月に入会させ
て頂きあっという間に３年６ヶ月が経とうと
しています。その間、コロナ禍などで色々な
アクティビティの活動が思うように出来な
かったように思いますし、また個人的にも例
会などの出席が儘ならず会員の皆様にはご迷
惑をお掛け致しまして申し訳ありませんでし
た。そして、今回田賀様より幹事のお話を頂
きましたがライオンズクラブの全体の流れを
決して把握しているとは言えませんが、お役
に立てることがあればと思いお受けさせてい

幹事就任につきまして
幹　事　中　尾　大　蔵　

ただきました。
　また、先般開催されました第69回地区年次
大会を体感させて頂き、あのエネルギッシュ
で、高揚感のある場内の雰囲気などとても勉
強させていただきました。ある程度地域性も
あるのでしょうが他クラブの盛り上がり方な
ど参考にしながら今後の奉仕活動を行ってい
ければと思います。
　色々不安な面がたくさんあるのも正直なと
ころですが、一年間クラブの活動をスムーズ
に行えるよう役員の方、会員の皆様のご協力
を頂きますよう宜しくお願い致します。

スローガン：「皆で奉仕、楽しく奉仕」
　伝統ある鳥取ライオンズクラブ第66代会長
にご指名頂き、その重責とともに不安を感じ
ております。
　近年は、パンデミックの多大な影響や軍事
的国際情勢など不安定、不透明な時代となっ
てしまいました。そんな時こそ「We Serve」
を目的に掲げる世界最大の奉仕団体であるラ
イオンズクラブの存在意義は高いはずと考え
ています。
　各地区の各クラブとも「奉仕活動」をする
意志と目的をもって集まった仲間達です。
　巨大な組織の一部であり、様々な規定や手
続きはあります。しかしそれは足かせではな
く、そもそも本来は全国（世界）の各ＬＣの

「自発的な奉仕活動」を最大限活性化するた
めの仕組みとして、諸先輩方が100年以上か
け、できてきたものです。
　捉え方は人それぞれあると思いますが、各

会　長　挨　拶
会　長　松　本　匡司郎　

クラブが各地域で自発的に思う存分地域貢献
をしやすい（してよろしい）仕組みだと理解
したいと思っています。義務でもなく、対価
を求めるのでもなく、奉仕活動に自由意思で
参加している仲間のクラブ活動です。なので、

「維持継続」が目的になってしまわないよう
に、諸先輩方々のご指導を仰ぎながら、何か
しらの新規活動を模索したいと思います。
　あらためて「奉仕活動」をすることを目的
に据えて、会員はじめ地域との交流を楽しむ
方法で、その企画・段取り・実行をしたいと
思います。力不足の私には何もできませんが、
皆様の力強いご協力を伏してお願いし、活動
を形にしたいと覚悟をしております。
　目的は「奉仕活動」、手段は「皆で楽しく」。
きれいごとでなく、ご理解とお力添えをお願
いするのが私の役目と心得て参ります。どう
か宜しくお願い致します。
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　第105回ライオンズクラブ国際大会ボスト
ン大会が開催され参加してきました。今回の
主な目的は三つ、インターナショナルパレー
ドに参加する事、特別代議員（ガバナー、国
際役員）として規約改正や次期国際理事選挙
に投票する事、そしてメインである次期ガバ
ナー予定者のエレクトリボンを取りガバナー
を誕生させる事です。
　羽田空港を７月７日11時45分に出発、北廻
りなので沈まない太陽と共に日付変更線を通
り現地時間７月７日の９時45分にトランジッ
ト先のシカゴ空港到着、飛行機を乗り換えて
16時に漸く到着、正味17時間の空の旅でし
た（少々疲れました）。宿のヒルトンホテルに
チェックイン後、休むまもなく翌日行われるイ
ンターナショナルパレードの打合せにMD336
の代表として参加しました。
　さて、第一の目的である７月８日に行われ
たインターナショナルパレードですが、今回
の日本のテーマは江戸時代の大名行列、山田
PIPが殿様で、以下国際理事候補、MD議長
が大名役、その他の参加者は家老や奉公人の
衣裳で参加、31度と高温の中でのパレードは
大変疲れましたが、コンテストの結果日本
チームは２位となり、多少は苦労が報われた
感がありました。

　第二の目的である投票は、ボストンコンベ
ンション＆エキシビションセンターで７月９
日に始まった大会開会式の後、資格審査を経
て行うのですが、皆が投票会場に集中し長蛇
の列、幸なことに特別代議員である私は役員
占用のスポットから入場する事ができ、パソ
コン画面を操作しての投票は15分ほどで終了
する事が出来ました。結果はご存知の通り、
日本から立候補の２名（城阪Ｌ、濱野Ｌ）は
無事国際理事に選任されました。
　第三の目的であるガバナーエレクトリボン
の取り外しですが、大会最終日の７月11日、
パティ ･ヒル新国際会長の就任宣誓式に続い
て、新国際会長によりエレクトリボンを外す
ようにアナウンスがあり、ガバナーエレクト
のエレクトリボンを私が外し、めでたく藤井
ガバナーが誕生、同時に私はガバナーを卒業
しました。
　翌日の７月12日９時30分の便でボストンを
出発、来たときと逆のルートで日付け変更線
を経由し、７月13日の15時35分に羽田に帰着
しました。
　今回は、主目的のみの報告となりましたが、
その他オプション部分を次回報告したいと思
います。

ボストン国際大会参加記
前地区ガバナー　西　尾　愼　一　
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　2023年７月11日に福田様のご推薦をいただ
き、伝統ある鳥取ライオンズクラブへ入会さ
せて頂きました、やまこう建設㈱の鶴石健治
と申します。
　当クラブのＨＰを拝見したところ、創立が
私の生まれた年月と同じで大変うれしく、失
礼ですが親近感を感じたところです。
　今後、会員の皆様と共に活動し、奉仕の精

　2023年８月８日に小林様の紹介を頂き、鳥
取ライオンズクラブへ入会させて頂きました、
八幡コーポレーション㈱　中山　忠雄と申し
ます。
　このたびは、クラブ会員の皆様に暖かく迎
えて頂きありがとうございます。
　例会に数度参加させて頂き、奉仕の精神で
活動を行っていくということを少しづつ感じ
始めたところです。
　今後、会員の皆様との交流を深めながら多

入会ご挨拶
　　鶴　石　健　治　

入会ご挨拶
　　中　山　忠　雄　

神を培ってまいりたいと考えております。
　どうぞよろしくお願いいたします。

様な活動に少しでも貢献できるよう御指導頂
きながら、率先して活動して参りたいと思い
ます。
　どうぞ宜しくお願いいたします。

　このたび鳥取ライオンズクラブに入会させ
ていただきました、中国電力ネットワークの
陰山と申します。広島佐東ライオンズクラブ
からの転入となります。
　出身は島根県松江市ですが、16年ほど前に
広島に自宅を構えており、７年ぶりの単身赴
任となります。また、初めての鳥取県内での
勤務であり、いろいろと教えていただくこと
も多いと思いますが、ご指導ご鞭撻を賜りま
すようお願いいたします。

　新型コロナウイルス感染症が第５類感染症
へ移行となり、ライオンズクラブの奉仕活動も
行いやすくなると思いますので、進んで活動
に参加し、皆さまと一緒に楽しく活動したいと
思っております。よろしくお願いいたします。

入会のご挨拶
　　陰　山　浩　志　
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事務局だより
ドネイションありがとうございます

Ｌ山名　立洋　特別感謝アワードをいただきまし
た。ありがとうございます。吉谷
さん、岡田さん、民木さん長い間
ありがとうございました。

Ｌ古田　昌己　退会される皆様お疲れさまでした。
残念ではございますが今後ともよ
ろしくお願いします。再入会お待
ちしております。

Ｌ吉谷　典雄　本日にて退会させていただくこと
になりました。大変お世話になり
ありがとうございました。いい思
い出がたくさんできました。鳥取
ライオンズクラブの今後の発展を
願っております。

Ｌ岡田幸一郎　皆様には色々とお世話になりあり
がとうございました。皆様のご健
勝とご多幸をご祈念申し上げます。

Ｌ民木　一美　１年間のテールツイスターの任務
を終了しました。お世話になりま
した。これからは家族の雑事と居
酒屋の経営に専念します。

Ｌ山名　立洋　二人同時入会というのは久しぶり
でうれしいです。宜しくお願い致
します。

Ｌ松本匡司郎　会長という重責を仰せつかりまし
た。力不足でありますが宜しくお
願い致します。

Ｌ中尾　大蔵　７月より幹事を仰せつかることに
なりましたが、皆様のご協力を頂
きながら精神させて頂きたく存じ

　　　　　　　　鳥取ライオンズクラブ組織表　　 （2023.7 ～ 2024.6）

理事会

336-B地区
前ガバナー

地区名誉顧問会議長
Ｌ西尾　愼一

規定策定委員長
Ｌ西尾　愼一

7Ｒ-1Ｚ・ZC
Ｌ福家　成夫

常設委員会クラブ役員

　　クラブ役員
◎会長
◎前会長
◎第一副会長
◎第二副会長
◎幹事
◎会計

◎奉仕委員長
◎会員委員長
◎指導力育成委員長
◎計画委員長
◎ＭＣ委員長
◎国際協調・ＹＥ・
　レオ委員長
◎�環境保護・アイヘ
ルス・レオ委員長

◎ライオン・テーマー
◎テール･ツイスター

ＧＡＴ
（グローバル・
アクション・チーム）

（ＧＳＴ）

（ＧＭＴ）

（ＧＬＴ）

（注）　各委員会の○印は副委員長を示す

理事
1年理事
2年理事

第一副会長
Ｌ田賀　和明

第二副会長
Ｌ八矢　一城

奉仕委員長
Ｌ船越作一郎

会員委員長
Ｌ福田　秀章

指導力育成委員長
Ｌ山名　立洋

会計
Ｌ石橋　　潤

計画委員長
Ｌ古田　昌己

ＭＣ委員長
Ｌ小林　紀子

LＣＩＦ・アラート
委員長

Ｌ福家　成夫

幹事
Ｌ中尾　大蔵

前会長
Ｌ福田　秀章

会長
Ｌ松本匡司郎

テール・ツイスター　Ｌ山名　立洋　〇Ｌ石橋

１年理事　Ｌ石橋　　潤　Ｌ古田　昌己　Ｌ中尾　大蔵　Ｌ杉浦為佐夫

２年理事　Ｌ船越作一郎　Ｌ小林　紀子　Ｌ福家　成夫　Ｌ八矢　一城

会計監査委員　Ｌ西尾　愼一

（ＧＡＴファクシリテータ－）

（ＬＣＩＦコーディネーター）

青少年健全育成
委員長

Ｌ田賀　和明

ライオン・テーマー　Ｌ蔭山　浩志　〇Ｌ中尾

計画委員会
��〇Ｌ中尾

ＭＣ・ＩＴ委員会
��〇Ｌ山名　Ｌ中山

国際協調・ＹＥ・レオ委員会
��〇Ｌ船越　Ｌ古田

LＣＩＦ･アラート委員会
��〇Ｌ西尾　Ｌ古田　Ｌ中尾

財務委員会
��〇Ｌ杉浦

副幹事
��〇Ｌ福家

奉仕委員会
含む社会福祉教育

��〇Ｌ鶴石

会員委員会
��〇Ｌ髙野

指導力育成委員会
出席会則・付則・大会

��〇Ｌ髙野
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ますので宜しくお願い致します。
Ｌ田賀　和明　鶴石様、陰山様入会大歓迎致しま

す。これからよろしくお願いします。
Ｌ福田　秀章　新しい仲間ができたことを歓迎し

ます。
Ｌ濱田　泰彦　１年間幹事を務めさせていただき

ありがとうございました。
　　　　　　　今年度もさらに活気のあるライオ

ンズクラブになることを期待して
います。

Ｌ石津　光昭　２年４か月大変お世話になりまし
た。松江でもライオンズ活動を頑
張ります。皆さんお元気で！！

　　　　　　　ありがとうございました。
Ｌ石橋　　潤　ＺＣ福家様を迎えて
Ｌ福家　成夫　陰山さん　鶴石さん　中山さん 

入会ありがとうございます。小さ
なクラブですが皆で盛り上げてい
きましょう。北村さん宜しくお願
いします。

Ｌ福家　成夫　本日はＺＣの例会訪問日との事で
妙な気分ですがこの一年皆さんと
共に盛り上げていきたいと思いま
す。我がクラブから始めていきま
しょう。

Ｌ陰山　浩志　初ライオンテーマー緊張しました。
頑張りますので宜しくお願いします。

Ｌ船越作一郎　7R-1Z・ZC福家さん大変ですが頑
張ってください。中山さん、北村
さん宜しくお願いします。

Ｌ古田　昌己　中山様ご入会おめでとうございま
す。これから一緒に鳥取ライオン
ズクラブを盛り上げましょう！

Ｌ小林　紀子　３名の新入会員の皆様これから宜
しくお願い致します。

Ｌ中山　忠雄　入会ご承認ありがとうございます。
今後ともよろしくお願いします。

Ｌ田賀　和明　新人さんの入会、大歓迎です。和
気あいあい仲良くやりましょう。
宜しくお願い致します。

Ｌ八矢　一城　新体制、新入会員を迎えスタート
できることをお慶び申し上げま
す。引続きお役にたてるよう努力
します。

Ｌ西尾　愼一　陰山さん、鶴石さん、中山さんの
ご入会を歓迎します。皆で楽しい
クラブライフを作って行きましょう。

Ｌ松本匡司郎　新入会員に加え、入会予定事務局
者までお迎えして楽しい会となり
ました。ありがとうございました。

Ｌ福田　秀章　福家ＺＣをお迎えして
Ｌ福家　成夫　中山さん、北村さん改めまして入

会ありがとうございます。一緒に
会を盛り上げていきましょう。又
アラート委員を募集します。皆さ
ん愛の手を！登録宜しくお願いし
ます。

Ｌ田賀　和明　中山さんご入会有難うございます。
ざっくばらんにいきましょう。よろ
しくです。

Ｌ八矢　一城　中山さん入会おめでとうございま
す。共に盛り上げていきましょう。

Ｌ西尾　愼一　中山さんの入会を歓迎します。楽
しくやっていきましょう。

Ｌ中山　忠雄　鳥取ライオンズクラブに本日入会
させて頂きました。みなさん宜し
くお願いします。

Ｌ陰山　浩志　中山さん入会おめでとうございま
す。よろしくお願いします。

Ｌ古田　昌己　陰山さん、鶴石さん、中山さんご
入会おめでとうございます。実は
前々回の例会の際財布を忘れてお
りドネーションができませんでし
た。改めてよろしくお願いします。

Ｌ松本匡司郎　中山さんご入会ありがとうござい
ます。楽しくやりましょう！

Ｌ船越作一郎　中山様入会おめでとうございます。
よろしくお願いします。

Ｌ鶴石　健治　中山さんの入会お祝い致します。
Ｌ杉浦為佐夫　中山さんの入会おめでとうござい

ます。楽しい会として頑張りま
しょう。

Ｌ中尾　大蔵　Ｓ３６年７月１９日
Ｌ石橋　　潤　Ｓ４３年７月２０日
Ｌ濱田　泰彦　Ｓ３５年８月　２日
Ｌ八矢　一城　Ｓ３８年８月１９日
Ｌ陰山　浩志　Ｓ４２年８月２６日
Ｌ中山　忠雄　Ｓ５４年９月１３日
Ｌ古田　昌己　Ｓ５５年９月２５日

▽７月３日（月）　7Ｒ-1Ｚ会長・幹事会
　於）鳥取シティホテル
▽７月４日（火）　計画委員会・理事会
▽７月11日（火）　第１例会
◦任命状伝達式　会長　松本匡司郎
　7Ｒ-1Ｚ・ＺＣ　福家成夫
　規定策定委員長　西尾愼一
◦入会式
　Ｌ蔭山浩志
　中国電力ネットワーク㈱
　鳥取ネットワークセンター長
　スポンサー　松本匡司郎
　Ｌ鶴石健治
　やまこう建設㈱
　代表取締役社長
　スポンサー　福田秀章
◦前年度決算報告及び承認（別紙）
 前年度会計　石橋　潤
◦監査報告（別紙承認） 監査委員　杉浦為佐夫
◦退会挨拶 石津光昭
◦ツイスタータイム テール・ツイスター　山名立洋
▽８月１日（火）　計画委員会・理事会
▽８月８日（火）　第１例会
◦入会式
　Ｌ中山忠雄
　八幡コーポレーション㈱
　代表取締役
　スポンサー　小林紀子

〈幹事報告〉 幹事　中尾大蔵
・事務局員紹介　北村麻倫子様（８月１日より）
◦計画委員会 委員長　古田昌己
・納涼例会決算報告（承認）　登録料4,000円
◦青少年健全育成委員会 委員長　田賀和明
・ＮＰＯ法人日本アイバンク運動推進協議会
　令和５年度会費　12,000円（承認）
・ＬＣＩＦセミナー報告 会長　松本匡司郎
・第１回キャビネット会議報告
 規定策定委員長　西尾愼一

お誕生日おめでとうございます
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令和５年７月～令和５年９月行事予定

336-B地区　アクティビティ・スローガン 2023 ～ 2024           

『Challenge  to  Challenge』変化への挑戦
地区ガバナー・スローガン
『笑顔で奉仕』地球のために！未来のために！

月 日 曜 行　　事

8

12

～

16
土

～

水
お盆休み（事務局）

22 火 第２例会
（鳥取シティホテル）

28 月
第１回ガバナー諮問
委員会
於）鳥取シティホテル

9

5 火 計画委員会・理事会・
MC・ＰＲ委員会

8 金
7R-1Zガバナー諮問委
員会・懇談会
於）ホテルニューオータニ鳥取

25 月 7R-1Z会長会
於）鳥取シティホテル

26 火 第２例会
認証66周年記念例会

月 日 曜 行　　事

7

3 月 第１回7Ｒ-1Ｚ会長・幹事会
於）鳥取シティホテル

4 火 計画委員会・理事会
MC委員会

11 火 第１例会

25 火 第２例会（ZC例会訪問）
納涼例会

26 水 岡山LCIF集中セミナー
於）山陽新聞社

29 土 第１回キャビネット会議
於）ホテルグランヴィア岡山

8
1 火 計画委員会・理事会

MC委員会
8 火 第１例会

MC委員会が小林委員長体制になって初めての発行です。委員長の代わりとなって働いてい
ただいた國田様、ありがとうございました。今号は正副ともに多忙な時期と重なり、打ち

合わせが出来ませんでした。クラブ紙は皆様の寄稿により成り立っています。各位のご協力に感謝申し
上げます。

編集後記

今月の表紙　　 題　字 　会　長　松本匡司郎　　　 表　紙 　百日紅
　夏になるとよく見かける百日紅（サルスベリ）の花です。初夏から秋まで約１００日間ピンクの
花を咲かせ続けることから百日紅と言います。原産は中国です。実際には一度咲いた枝先から再
度芽が出て花をつけるため、咲き続けているように見えるものです。樹の幹がすべすべしていて
猿も登れないというところから、別名サルスベリの木と言います。花はピンク色のものが多いで
すが、たまに白い花が咲いているのを見ることがあります。 山名　立洋

地球の沸騰化を止めよう
  　山　名　立　洋　
　暑かった夏も終盤を迎えました。これから
は、さすがに猛暑日は続かないでしょうが、
１０月頃までは高温が続くという予報です。
地球温暖化はますます進行しています。温暖
化の原因は、温室効果ガスの蓄積です。地球
の周りをバリアのようにガスが取り巻いてい
るのです。あまり知られていませんが、この
ガスのお陰で地球の表面の平均温度は１４度
に保たれています。このガスが無ければマイ
ナス１９度の氷の世界となります。温室効果
ガスには、おおよそ４種類あって、二酸化炭
素、メタン、一酸化二窒素、代替フロン類です。
一番多くを占めるのが二酸化炭素で、炭酸ガ
スとも呼ばれコーラなどの炭酸飲料やビール

に含まれています。紙・木・プラスチックな
どを燃やすと二酸化炭素が発生しますが、何
と言っても一番多いのは石油や石炭などの化
石燃料を燃やす時です。日本は火力発電が多
いので、発生量も多くなっています。
　植物は二酸化炭素を吸収して光合成を行な
い、酸素を放出します。一般家庭が年間に
出す二酸化炭素の量は４．５トンと言われてい
ます。これを植林後４０年経った杉の木に吸
収させるには５０９本必要と言われています。
これ以上温暖化を進めないために、二酸化炭
素を発生させない生活を心がけましょう。も
う待ったなしです。


